
Zusatzfragen  
von AM Dr. Pacyna 
Kann man nicht den Frischwasserkanal, wenn der Abwassserkanal vergrößert wird in einem mit 
vergrößern? 
Antwort: 
Aus den Bereichen des Abwasserwerks und der Wasserverbände liegen dementsprechend 
keine Meldungen vor. Es wurde nicht die Anforderung formuliert, dass es eine Erweiterung des 
Frischwasserkanals geben sollte. Dies sollte im Verwaltungsrat des Stadtbetriebes erörtert 
werden und wird beim Stadtbetrieb nachgefragt. 
 
 
von AM Stadler 
Wann erfolgt die Ausschreibung für das Projekt. 
Antwort: 
Die Ausschreibung ist für den Frühling 2014 vorgesehen, so dass eine Vergabe noch für den 
Mai möglich werden soll. 
 
 


